

Ressort: Politik

Deutsche Diabetes Gesellschaft kritisiert Klöckner

Berlin, 13.02.2019, 18:07 Uhr

GDN - Die Geschäftsführerin der Deutschen Diabetes Gesellschaft (DDG), Barbara Bitzer, hat Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner (CDU) kritisiert. Sie erklärte unter welchen Bedingungen die Gesellschaft wieder Klöckners Gremium beitreten würde: "Wenn wir den Eindruck haben, dass das Ernährungsministerium ernsthaft daran interessiert ist, etwas zu ändern, dann sind wir natürlich wieder bereit, mitzumachen", sagte Bitzer dem Nachrichtenportal T-Online.

Im Kampf gegen ungesunde Ernährung fordert die DDG eine andere Strategie. "Die effektivste Maßnahme gegen Übergewicht und Adipositas wäre die Einführung einer Steuer auf ungesunde Produkte", so Bitzer weiter. Auch der Sprecher des Vereins Foodwatch, Andreas Winkler, hält nichts von Klöckners Plänen: "Solche freiwilligen Selbstverpflichtungen sind in der Regel das Papier nicht wert, auf dem sie geschrieben sind." Lebensmittelhersteller hätten kein Interesse daran, "freiwillig gesündere Lebensmittel anzubieten", so Winkler weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-120008/deutsche-diabetes-gesellschaft-kritisiert-kloeckner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com